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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÕES DE COMO OS 

MUNICIPES PODEM FAZER A DENÚNCIA 

ANÔNIMA PELOS CANAIS DISPONIVEIS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL 

 
Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
informações de como os municipes podem fazer a denúncia anônima pelos canais disponiveis da 
Prefeitura Municipal. Informo que munícipes relataram que não conseguem fazer as denuncias 
anônimas pelos canais da Prefeitura pois solicitam o nome, CPF ou cadastro do solicitante eles 
solicitam que sejam revistas estas normas para que o munícipe possa fazer a denúncia e ficar no 
anônimato, fico no aguardo de uma resposta para que possa informar aos munícipes 
interessados.vidências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 26 de maio de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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